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COMITÉ OC PARENTS

Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets
I2lévrier 2O24

pnOCÈS-VERBAL de la séance du comité de parents du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets
tenue au Complexe administratif de Saint-Félicien, sis au L322, boulevard du Sacré-Cæur, ce 12" jour
de février 2024, à 19 h, et par visioconférence.

Présences :

Mmes

MM.

Visioconférence :

Mmes

Absences:

Mmes

Marie-Claude Néron
Stéphanie Dion
Ma rie-M ichelle Théberge
Alexandra Plourde
Émilie Gauthier-Fortin

Jimmy Meunier
Éric Simard
Patrick Guay

Monseigneur Bluteau
Hébert
Sainte-Lucie
Polyvalente de Normandin
Notre-Da me-de-Lo u rdes

Jeanne-Mance-Pie Xll

Polyvalente des Quatre-Vents
Carrefour étudiant

Notre-Da me-des-Anges-Sai nt-Lou is-de-Gonzague
Jol ivent-L'Arbrissea u

La Source-Les Prés Verts
Benoît-Duhamel
École secondaire des Grandes-Rivières
Notre-Dame
Substitut - Jeanne-Mance-Pie Xll

Maria-Goretti
Jean XXI l-Saint-Lucien
Sacré-Coeur-Sa i nte-Thérèse
Bon-Pasteur

Marie-Pier Létourneau
Annie-Pier Fortin
Cathie Paré

Audrey-Anne Grenon
Annie Girard
Marie-Pier Gagné

Marie-Pierre Ouellet

Michelle Roy

Fannie Caouette
Ma rion Ba rraut-Charles
Mélissa Gilbert

M Pascal Paré Sainte-Marie



Procès-verbal du comité de parents du L2février 2024 page 2

1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue

La réunion débute à 19 h 1et M. Jimmy Meunier, président, souhaite la bienvenue à tous

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

À la présentation de l'ordre du jour par M. Jimmy Meunier,

cP-L40t-02-24 il est PRoPosÉ par Mme stéphanie Dion et RÉsoLU à l'unanimité

QUE l'ordre du jour soit adopté avec la modification suivante au point 10: placer le sujet en
consultation plutôt qu'en information.

ADOPTÉ

3. Période de questions accordée au public

ll n'y a rien à signaler

4. Consultation sur le nouveau projet du calendrier scolaire de la formation générale des
ieunes 2024-2025 - Invitée : M" Annie Tremblay, directrice générale adjointe et directrice du
Service du secrétariat général

MeAnnie Tremblay fait part de la nouvelle modification apportée au calendrier scolaire, soit de
reporter la date du premier bulletin aux 18 et 19 novembre2O24, et ce, suite à un commentaire
formulé par le Syndicat de l'enseignement du Pays-des-Bleuets.

C¡-L402-OZ-24 ll est PROPOSÉ par M'" Marie-Michelle Théberge et RÉSOLU à l'unanimité

QUE le comité de parents accepte le nouveau projet du calendrier scolaire de la formation
générale des jeunes 2024-2025.

ADOPTÉ

5. Suivi en lien avec la demande de remboursement des frais de garde pour la fratrie - lnvitée :

Me Annie Tremblay

MeAnnie Tremblay explique aux membres que c'est le décret du Conseil du trésor qui édicte les
normes en lien avec le remboursement des frais de garde pour la fratrie pour les membres du
CA. Pour l'instant, la réponse demeure la même pour les comités autres.

6. Suivi en lien avec la réponse du CSSPB concernant l'adoption de la politique sur les services
de garde et le rôle des conseils d'établissement - lnvitée : Me Annie Tremblay

Me Annie Tremblay mentionne que les conseils d'établissement ne peuvent pas refuser
l'adoption de la politique puisque ce pouvoir appartient au CA. De plus, les règles de
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fonctionnement des services de garde ne peuvent être refusées par les conseils d'établissement
du fait qu'elles contiennent des éléments obligatoires venant de la politique. Elle demandera
une opinion juridique de la Fédération des centres de services scolaires du Québec et elle
transmettra la réponse aux membres.

Mme Annie Pier Fortin demande s'ils auront la réponse avant les inscriptions en mars.
M*" Tremblay l'espère.

M. Jimmy Meunier mentionne que demain, si la Fédération tranche dans le sens du comité de
parents, ce sera réglé. Par contre, s'il n'y a pas d'avis juridique et que celle-ci entérine la

proposition de M'Annie Tremblay, il ira au protecteur de l'élève.

Le CSS enverra quand même la politique aux parents en mars, car c'est une obligation légale.

M'" Audrey-Anne Grenon dit que les gens du service de garde semblaient être sur leurs gardes
au dernier conseil d'établissement et ont mentionné qu'ils sont là seulement pour appliquer la
politique.

7. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 22 janvier 2O24

CP-L403-O2-24 ll est PROPOSÉ par M'" Marie-Claude Néron et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE le procès-verbal du 22 janvier 2024 soit adopté tel que déposé.

ADOPTÉ

7.1. Suivi au procès-verbal du 22janvier 2024

M. Jimmy Meunier mentionne qu'il relancera Me Annie Tremblay en lien avec le

remboursement des frais de garde pour la fratrie puisqu'il tient à apporter un
commentaire sur le fait que les membres du CA reçoivent des allocations de
présences comparativement aux membres du comité de parents qui assistent aux
rencontres bénévolement.

M. Jimmy Meunier est en attente d'une réponse du comité pédagonumérique par
rapport à l'utilisation non pédagogique des outils numériques.

8. Désignation d'un nouveau parent substitut, membre du comité consultatif des services aux

EHDAA

M. Jimmy Meunier informe les membres qu'un nouveau parent substitut s'est ajouté dans la
composition du comité EHDAA.

En vertu de l'article 185 de la Loi sur l'instruction publique, les membres du comité de parents
doivent désigner les parents qui siègent au comité consultatif des services aux EHDAA.

ATTENDU la correspondance adressée à M. jimmy Meunier en provenance de
M'e Nancy Bilodeau, directrice adjointe des services complémentaires, afin de faire part du
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nouveau parent substitut proposé pour siéger au comité consultatif des services aux EHDAA
pour l'année scolaire 2O23-2024;

En conséquence,

il est PROPOSÉ par M. Patrick Guay et RÉSOLU à l'unanimité

QUE le comité de parents désigne le nouveau parent substitut qui lui a été proposé pour siéger
au comité consultatif des services aux EHDAA pour l'année scolaire 2023-2024.

ADOPTÉ

9. Révision de la Politique relative à la gratuité scolaire et aux contributions financières pouvant
être exigées des parents et des élèves

M. Jimmy Meunier présente aux membres la Politique relative à la gratuité scolaire et aux
contributions financières pouvant être exigées des parents et des élèves.

ll n'y a eu aucune demande de changement dans la politique de la part des membres du comité
de parents.

CP-7405-02-24 tl est PROPOSÉ par M'" Stéphanie Dion et RÉSOLU à l'unanimité

QUE la Politique relative à la gratuité scolaire et aux contributions financières pouvant être
exigées des parents et des élèves soit acceptée telle que présentée.

ADOPTÉ

10. Journées de la persévérance scolaire (12 au 16 février 20241

M. Jimmy Meunier propose que le comité envoie une lettre aux enseignants pour les remercier
des efforts qu'ils ont déployés en lien avec le plan de rattrapage scolaire.

cP-1404-02-24

cP-7406-02-24

M'" Marie Pier Létourneau a composé cette lettre et en fait la lecture

ll est PROPOSÉ par M. Patrick Guay et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE la lettre de remerciements aux enseignants pour leur dévouement face au plan de
rattrapage scolaire soit acceptée telle que présentée.

ADOPTÉ

11. Semaine nat¡onale de l'engagement parental (26 mai au 1er juin 20241

M. Jimmy Meunier va transmettre un lien afin que les membres puissent inscrire le nom des
parents qui se sont démarqués tout au long de l'année. ll demande de réfléchir à un parent qui
s'est démarqué dans leur école et en reparlera à la prochaine rencontre.
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12. Rassemblement (50e anniversaire de la FCPQI - lerjuin 2024

M. Jimmy Meunier relance les membres pour ce rassemblement et il va leur transmettre le

lien.

13. Parole aux comités :

13.1. Déléguées à la FCPQ

M'e Marie-Claude Néron a assisté à la rencontre et dit qu'il s'agissait d'une rencontre
informative.

t3.2. Comité consultatif de transport

M'" Émilie Gauthier-Fortin mentionne qu'elle n'a assisté à aucune rencontre jusqu'à
maintenant. M. Jimmy Meunier va vérifier que son nom a bien été soumis.

13.3. Comité EHDAA

ll n'y a rien à signaler.

13.4. Comité de coordinat¡on des services à la jeunesse (entente MEQ/MSSS)

ll n'y a rien à signaler.

13.5. Conseil d'administration du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets

ll n'y a rien à signaler

13.6. Comité mobilisateur

ll n'y a rien à signaler.

14. Affaires nouvelles :

t4.1, Éclipse solaire totale du 8 avril 2024

M'e Alexandra Plourde se demande si l'information et les recommandations
concernant cette journée seront diffusées aux écoles.

M. Jimmy Meunier va poser la question au CSS et au Planétarium
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15. Prochaine réun¡on - 18 mars 2024

La prochaine rencontre aura lieu le 18 mars 2024

16. Levée de l'assemblée

CP-1407-02-24 ll est PROPOSÉ par Mme Alexandra Plourde et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE l'assemblée soit levée à 20 h 30.

my n , président
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ADOPTÉ

ph Harvey, secrétaire


